

Beschlussvorschlag für den Hauptausschuss

Der Hauptausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die in der Anlage dargestellten Satzung über die Führung und Verwendung des Wappens der Stadt Weißenfels sowie der ehemaligen Gemeinden und jetzigen Ortsteile der Stadt Weißenfels, zu beschließen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Hauptausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

Abstimmung:	dafür: 14	dagegen: 0	Enth.: 0
-------------	-----------	------------	----------

Risch
Ausschussvorsitzender